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議 事 日 程（第２号） 

平成１９年６月８日 金曜日 午前１０時００分開議 
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本日の会議に付した事件 

 

＋ ＋  議事日程（第２号）に同じ 

 

 

―３０― 

＋



 

 私は、市民生活の向上と長井市の行財政運営

が誤りなく展開することを願いながら質問を行

います。通告をしております３点につきまして

順次質問申し上げますので、市長の明快な答弁

をいただきますようにお願いをしておきたいと

思います。 

 

 

   開     議 

 

 

○佐々木謙二議長 おはようございます。 

 質問の第１は、市の人事政策についてです。  これより本日の会議を開きます。 

 平成19年度の人事異動方針が示され、４月１

日付で人事異動が発令されていることはご案内

のとおりです。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 人事異動方針では、前書きで次のように触れ

ていますので、紹介をしたいと思います。 

 なお、山形新聞長井支社長からはカメラとパ

ソコン使用について、朝日新聞米沢支局からは

カメラ使用について、ＮＨＫ米沢報道室、山形

放送、山形テレビからはテレビカメラ使用につ

いて申請があり、それぞれ許可いたしましたの

で、ご報告いたします。 

 来年度の市政運営における 大の課題は直面

する財政危機の突破であり、平成19年度を財政

危機脱出元年と位置づけ、現行の自立計画など

を再構築し、行財政運営の健全化を進めていく

必要があります。こうした課題を含め、変革期

にある地方行財政制度のもとで、複雑・多様化

する時代の要請に対応していくためには、適材

適所と人材育成の視点を基本としながら、職員

個々の能力を 大限発揮できるような組織運営

が求められています。このたびの人事異動につ

いては、職員の士気高揚と組織の活性化に意を

用いながらも、待ったなしの行政課題に即応す

る必要があること、職員の専門的能力の向上と

活用が不可欠であることなどを考慮した結果、

例年並みの異動規模となりましたというふうに

書かれています。そして、10項目について、具

体的に触れられていることもご案内のとおりで

す。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 ＋
 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○佐々木謙二議長 日程第１、市政一般に関する

質問を行います。 

 なお、質問の時間は答弁を含めて60分以内と

なっておりますので、ご協力をお願いいたしま

す。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 私は、この人事異動方針が示され、実際に人

事異動が行われている中で、１つは、新しい年

度がスタートしたばかりなのに、既に職員が中

途で退職をしてしまっていること、２つは、本

当にこの人事異動による体制で、業務量をこな

すことができるのかどうか疑問に感じること、

３つは、財政危機脱出元年としてスタートする

にふさわしい人事異動なのかについては少なか

 

 髙橋孝夫議員の質問 

 

 

○佐々木謙二議長 順位１番、議席番号10番、髙

橋孝夫議員。 

  （10番髙橋孝夫議員登壇） 

○１０番 髙橋孝夫議員 おはようございます。 

―３１― 


